



La consellera de Medio Ambiente Daisee Aguilera, junto con los responsables de la fundación Rezer, Rosa García y del grupo Leader, Pep Martínez, han hecho la presentación de la prueba piloto de recogida selectiva de materia orgánica que se ha iniciado en el núcleo urbano de Sant Francesc.

En concreto, desde ayer y durante los próximos 4 meses, 50 establecimientos de Sant Francesc, bares, cafeterías, restaurantes, hoteles, supermercados, hospital y escuela entre ellos, considerados como grandes productores de residuos, participarán en este proyecto piloto de recogida de materia orgánica. Cada productor dispone de unos pequeños contenedores especiales que el servicio de recogida de basuras recogerá puerta a puerta cada noche.

Con el proyecto se esperan recoger 300 toneladas de fracción orgánica que luego se compostará en Formentera y pasará a enriquecer los campos de la isla, según ha explicado Aguilera. El costo de la prueba piloto es de 80.000 euros, financiados por el Consell de Formentera, el Grupo Leader aporta 32.000 euros.

A nivel económico este reciclaje significará un ahorro de 60.000 euros al no tener que transportar esta materia orgánica a Eivissa, según han detallado desde Rezer, la fundación para la prevención de residuos encargada de llevar adelante el proyecto. Con los resultados de la prueba se estudiará que la medida pueda hacerse extensiva a otras zonas de la isla.